

Modaes

Entorno

La moda en México sigue moderando su inflación: los precios crecen un 3,1% en abril

Tras cerrar el primer trimestre con un incremento del 3,27%, el Índice de Precios al Consumidor de las prendas de vestir y el calzado se situó 0,17 puntos porcentuales por debajo que en el mes anterior.

Modaes
9 may 2018 - 00:00

La moda en México sigue moderando su inflación: los precios crecen un 3,1% en abril

Los precios de la moda en México moderan su impulso. En abril, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (Inpc) elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) del país azteca volvió a anotar su subida más débil en lo que va del año.

En el cuarto mes, la inflación de las prendas de vestir y el calzado se situó en un 3,1%, respecto a abril de 2017. En comparación con el mes anterior, el Inpc de la moda se elevó 0,17 puntos por debajo de la inflación de marzo, cuando la misma se situó en 3,27%.

En abril, el aumento de los precios de la moda fue inferior a la inflación general de México, que se situó en el 4,55% en el cuarto mes del año. Las prendas de vestir y el calzado fueron la tercera categoría menos inflacionista en abril, por detrás de la recreación y cultura y la vivienda, agua, electricidad y gas.

Los precios industriales de la confección anotaron una inflación del 4,5% en abril

El transporte fue el sector de la economía mexicana que más elevó sus precios en abril, con un alza interanual del 7,61%. En cambio, las comunicaciones mantuvieron

Modaes

la tendencia deflacionista en el cuarto mes del año y encogieron sus precios un 0,5%.

Por otro lado, los precios industriales de la moda mantuyeron su impulso en abril. **La subida estuvo liderada por la confección, que elevó su Índice Nacional de Precios al Productor (Inpp) un 4,5%.** Le siguió la fabricación de insumos y acabados textiles, con un alza interanual del 2,29% de sus precios industriales en abril.

Mientras que la fabricación de productos textiles (excepto prendas de vestir) retomó el ritmo inflacionario y elevó su Inpp un 0,14%, tras cerrar el primer trimestre con un descenso del 0,26%. El cuero y calzado, por su parte, fue la categoría de la industria mexicana de la moda que más contrajo sus precios industriales en abril, con un aumento de sólo el 0,86%, en comparación con el avance del 3,74% registrado el mes anterior.